

# 学校教育目標

《い》命を大切に子《ち》地域に学ぶ子  
《よ》よく考える子 《つ》強い体の子 《こ》根気強い子

「共に学び 共に育つ」

～一人一人の児童が輝き 教師も輝く学校～

平成29年12月5日 発行

# 田代小だより

平成29年度 12月の児童数  
男75名 女82名 合計157名

## 校長室の窓

学校長 萩原 百合子

## 12月

校長室の窓から見えるいちょうが、黄色く色づき青空に映えています。校庭からは、今日も元気に走り回る子どもたちの声が聞こえてきます。

11月は、学校へ行こう週間や人権・福祉旬間、修学旅行、連合音楽会、ふれあいレクリエーション等様々な行事が行われました。6年生の修学旅行や5年生の連合音楽会では、子どもたちの良いところをたくさん見せてもらうことができました。それらの行事を成功させるために子どもたちと担任が力を合わせて努力してきたことはもちろんですが、多くの方々が支援してくださったからこそ、子どもたちは充実感を味わうことができたのだと思います。子どもたちにとって、たいへん思い出深い行事となりました。

11月11日には、いちょう子会の皆さまが中心となって『ふれあいレクリエーション』を実施してくださいました。本年度より午前中は授業、午後には『ふれあいレクリエーション』を行うこととし、全校児童参加といたしました。いちょう子会の皆さま、PTA本部、青少年育成会、子ども会、民生・児童委員、消防団や駐在さん、太鼓集団舞彩駒の皆さまにご協力いただき、子どもたちは目を輝かしながら、生き生きとグループ活動をすることができました。準備等たいへんご面倒をおかけしたと思いますが、子どもたちはとても楽しいひとときを過ごすことができました。ありがとうございました。

11月17日には、島筒英夫さんをお招きしてピアノコンサートを行いました。これは、「人権福祉教育」の一環として行いましたが、本年度は家庭教育学級との共催でした。当日は、PTAや地域の方々にもお出でいただき、一人ひとりの人間の素晴らしさやいろいろな人と関わっていくことの大切さを一緒に考えることができた有意義な時間となりました。「葉っぱのフレディ」の語りピアノでは、物語の内容に合わせたピアノの演奏と島筒さんの感情を込めた温かい語りによって、情景を思い浮かべながらフレディと一体化してお話を聞いている子ども達の姿が見られました。講演会後の感想文を読むと、逆境を乗り越えてピアニストとして活躍されている姿に、子どもたちはたいへん感銘し、自分も困難に負けず立ち向かおうとする意欲が高まったようです。心がほんわり温かくなった、素敵なコンサートでした。その他、人権福祉旬間には、2年生は手話教室、3年生は視覚障碍体験教室、4年生は点字教室を行いました。また、全校で花いっぱい活動を行い、昇降口前のプランターがパンプキンでいっぱいになりました。このような経験を通して、誰に対しても、思いやりの心を持って行動できるようになってほしいと強く願います。

11月20日から行われた教育相談では、お忙しい中保護者の皆さまにお時間を作っていただき、ありがとうございました。2学期の学校での様子をお伝えするとともに、ご家庭での様子をお伺いでき、たいへん有意義な時間となりました。心配されている点も伺うことができ、じっくりご相談することができました。これからの学級経営に生かしてまいります。今後も、保護者の皆さまとお話する機会を大切に、ご家庭との連携を深めていきたいと考えております。何か、心配なことや気になることがございましたら、すぐにご相談ください。

12月となり学校では、2学期の学習のまとめと、健康な体を維持するための体力づくりに力を入れています。12月7日には、田代運動会でマラソン大会を行います。子どもたちのがんばる姿をぜひ応援しにお出でください。

＜お知らせ＞

田代小学校の日々の様子を、『いちょうブログ』に載せています。右のQRコードをご活用ください。



## 12月の行事予定

日	曜	行事予定
1	金	委員会活動 学校評価・保護者アンケート配付 PTA家庭教育学級親子星空観察会16:30～
5	火	音楽朝会3年生
7	木	持久走大会
8	金	クラブ わんぱくタイム 図書貸し出し終了
10	日	ドキ読みの日
12	火	児童朝会 ALT 給食費引き落とし日
14	木	おはなし会1・2年生
18	月	ALT
20	水	給食終了 ドキ読みの日
21	木	下校11:45
22	金	終業式 下校11:30
23	土	天皇誕生日 冬季休業～1/8(月)

## 1月の行事予定

8	月	成人の日
9	火	始業式 下校11:45
10	水	席書き大会(～12日) 6年スキー遠足 4年プラネタリウム見学 下校11:45
11	木	下校11:30
12	金	給食開始 委員会
15	月	書き初め展～19日

★3学期は1月9日(火)から始まります。  
★持久走記録会のねらいは、「無理のない速さで気持ちよく持久走を行うことを通して体力を高める」です。ご参観の皆様には、順位にこだわらず、お子様の頑張り温かいご声援をお願いします。  
9:00より1年生がスタートいたします。

## 日光修学旅行 (6年生)

11月7日(火)～8日(金)に日光方面に行ってきました。『学ぼう 楽しもう そして深めよう みんなの絆!』でした。2日間とてもよい天気湯滝、竜頭の滝、華厳滝、東照宮や輪王寺、明智平からの景色、いろは坂の紅葉など、日光の自然や文化を十分堪能することができました。そして何より、友だちと一緒に過ごしたバスや宿での思い出……。全員が参加できた2日間、一人一人の大切な思い出になったことでしょう。文字通りすばらしい修学旅行になりました。



## 連合音楽会 5年生 11月10日(金)

リコーダー曲「君と僕のハーモニー」は、完成した時に満足感が得られるようにと考え、作曲しました。リコーダーのテストを行い、全員が合格して本番を迎えました。合唱曲「涙をこえて」は、元気よく、楽しく歌える曲です。練習を重ねていくうちに、みんなの気持ちが一

つになりました。愛川中学校の会場先生にも指導していただき、歌声に磨きをかけました。

本番。27人の美しいリコーダーのハーモニーに、会場は一気に引き込まれてきました。合唱は、最初の息を吸うタイミングが「スツ」と合い、みんなの心が一つになって「わたしたちの歌を聴いてください!」と、自信に充ち溢れた表情で最後まで歌い切り、会場から大きな拍手をいただきました。

この連合音楽会を通して、大きく3つのことを子どもたちは学習することができました。一つ目はリコーダーの技術や自信。二つ目は合唱の声の出し方や表現の仕方。三つ目はみんなでハーモニーを創ることの素晴らしさを学べたことです。このことによって、「音楽って楽しいな。」と思える子が増え、さらにクラスもまとまってきたと感じています。

いよいよ5年生も後半戦。ここで学んだことを糧に、立派な最高学年になれるよう、これからも頑張っていきたいと思っております。

